

Protokoll:

Rm Altmaier (SPD) führt aus, dass man mit dem Antrag die Chance ergreifen wolle, bei der Gestaltung des Bauzaunes auf den Kulturbau hinzuweisen. Ferner wolle man kritisch anmerken, dass es nicht sein könne, dass der Bauzaun über eine Dekade stehen bleibe, sondern die Gefahrenstelle zeitnah beseitigt werden müsse.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor.

Rm Altmaier (SPD) merkt an, dass man generell damit zufrieden sei, wenn eine Gestaltung des Bauzaunes erfolge, allerdings solle doch zumindest an der Ecke Rheinstraße/Konrad-Adenauer-Ufer ein Hinweis auf die neue Touristinformation und das Romaticum angebracht werden.

Beigeordneter Prümm teilt mit, dass man versuchen werde, mit den Eigentümern eine entsprechende Übereinkunft zu treffen.